

## COVID-19 (Corona-Virus), Schuljahr 2021/22

### Informationen zum Schulbetrieb – Informationsbulletin Nr. 24

Stand: Freitag, 18. Februar 2022, 15.00 Uhr

Änderungen zum letzten Bulletin vom 11. Februar sind in blauer Schrift verfasst.

Anzahl Lernende in Isolation: 9

Anzahl Lehrpersonen/Mitarbeitende in Isolation: 0

Der **Bundesrat hat am Mittwoch, 16. Februar**, aufgrund der glücklicherweise guten Entwicklung der Pandemie **entschieden, die meisten Corona-Schutzmassnahmen aufzuheben**. Bestehen bleiben die Maskenpflicht im ÖV und in Gesundheitseinrichtungen sowie die Pflicht der Isolation für 5 Tage im Falle einer Infektion mit Covid-19. Eine Übersicht über die aktuell gültigen nationalen Massnahmen und Verordnungen finden Sie [hier](#).

Ebenfalls am Mittwoch hat der **Regierungsrat des Kantons Luzern** entschieden, die **Maskenpflicht an den Schulen ab dem 17. Februar aufzuheben**. Auch das **repetitive Testen** wird **eingestellt**. Beim letzten freiwilligen repetitiven Testen von gestern Donnerstag, 17. Februar, an dem nur noch etwa 20% der Lernenden teilgenommen haben, wurden alle Pools negativ getestet.

### Weiterhin geltende Schutzmassnahmen

Auf dem Hintergrund der Tatsache, dass die meisten Schutzmassnahmen aufgehoben worden sind, **werden wir nach den Ferien am 7. März** – vorausgesetzt die Entwicklung der Pandemie bleibt positiv – **weitestgehend mit Normalbetrieb** starten können. **Einige Punkte bleiben aber zu beachten:**

- Die **Hygienemassnahmen** wie regelmässiges Händewaschen oder Händedesinfizieren sollen weiterhin angewendet werden.
- In **Klassen mit vulnerablen Personen (Risikopersonen)**, seien es Lernende oder Lehrpersonen, soll auf diese Personen **Rücksicht genommen und Schutzmaske getragen werden**, solange die Fallzahlen nicht deutlich zurückgegangen sind.
- In den Klassenräumen soll **regelmässig gelüftet** werden. Das hilft nicht nur gegen eine Covid-Ansteckung über Aerosole, sondern trägt grundsätzlich zu einer guten Raumluft bei, die für erfolgreiches Lernen und Lehren wichtig ist. Nach den Ferien werden **alle Klassenräume mit CO<sub>2</sub>-Messgeräten ausgerüstet** sein, um ein rechtzeitiges und effektives Lüften zu unterstützen.
- Solange die besondere Lage gilt (voraussichtlich bis zum 31. März), bleibt die **Pflicht zur Isolation im Falle einer Ansteckung** mit Covid-19 bestehen. Deshalb bitten wir alle Lernenden, Lehrpersonen und Mitarbeitenden, sich bei Covid-typischen Symptomen testen zu lassen, eine allfällige Ansteckung zu melden und zuhause in Isolation zu bleiben.
- **Nur Schüler/-innen in Isolation** (Nachweis eines positiven PCR-Tests erforderlich), die ganz oder weitestgehend symptomfrei sind und lernen können, können den **Unterricht über Teams/Jabra-Box mitverfolgen**. In allen andern Fällen besteht kein Anspruch auf Fernunterricht.
- **Lehrpersonen in Isolation**, die ganz oder weitestgehend symptomfrei sind und unterrichten können, **führen ihren Unterricht als Fernunterricht**.

Die nationalen (BAG) und kantonalen Gesundheitsbehörden (Dienststelle Gesundheit) **empfehlen nach wie vor, sich gegen Covid-19 impfen zu lassen**. Hier finden Sie Informationen zur [Impfung gegen Covid-19](#). Mit der **Impfung** leisten Sie einen **wesentlichen Beitrag zur Bekämpfung der Pandemie**. Die Impfung schützt nachweislich gut vor einem schweren Verlauf der Krankheit und vermindert auch das Risiko der Ansteckung. Falls Sie Fragen rund um die Impfung haben, finden Sie hier [verlässliche Informationen](#) zu verschiedenen Themen.

Mit dem Normalbetrieb kehren wir auch zu unserem «vorpandemischen» Essensbetrieb zurück. **Gegessen wird nur in der Mensa bzw. im kleinen Speisesaal oder bei schönem, warmem Wetter auf der Pausenterrasse.**

Das Corona-Informationsbulletin wird nur noch erscheinen, wenn es aufgrund der Entwicklung der Pandemie notwendig ist oder neue Informationen kommuniziert werden müssen.

Wir wünschen an dieser Stelle allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft und allen Eltern und Erziehungsverantwortlichen schöne und erholsame Sport- bzw. Fasnachtsferien. Bleiben Sie gesund!

Schulleitung der KS Seetal, 18.02.2022